

Mehr Hundesackerl für ein sauberes Margareten

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS und der SPÖ Margareten stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 3. Dezember 2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, insbesondere an den folgenden Standorten zu prüfen, ob genügend Hundekotsackerlspender und Sackerl in den bereits bestehenden Spendern vorhanden sind gegebenenfalls zusätzliche Spender aufzustellen bzw. bestehende Spender regelmäßig nachfüllen:

- Siebenbrunnenplatz
- Hundsturm
- Reinprechtsdorferstraße
- Margaretengürtel
- Arbeitergasse
- Ramperstorffergasse
- Schönbrunnerstraße, insbesondere Höhe Pilgramgasse
- Margaretenstraße, Höhe Heinz-Jerabek-Platz

Begründung

Eine ausreichende Versorgung mit Hundekotsackerlspendern sowie die regelmäßige Befüllung der bestehenden Spender sind essenziell, um die Sauberkeit und Lebensqualität in unserem Bezirk zu gewährleisten.

Die genannten Standorte sind stark frequentierte Bereiche, sowohl von Hundebesitzer:innen als auch von anderen Passant:innen. Fehlende und ungefüllte Spender führen oft dazu, dass Hundekot nicht ordnungsgemäß entsorgt wird, was nicht nur das Stadtbild beeinträchtigt, sondern auch hygienische Einschränkungen sowohl für Mensch als auch Hund mit sich bringen.

Eine Überprüfung und gegebenenfalls Verbesserung der Bereitstellung von Hundekotsackerln in Margareten, insbesondere an den genannten Standorten leistet einen wichtigen Beitrag zu einem saubereren und lebenswerteren Bezirk für Hund und Mensch.

BR Markus Österreicher

BRⁱⁿ Johanna Adlaoui-Mayerl

BRⁱⁿ Lisa Kern

BR Klaus Mayer

Klubvorsitzender für den SPÖ Klub